

«'Igelak' es especial, es un género raro que se ha inventado Patxo Telleria»

Mikel Losada Actor ermuarra

El actor ermuarra Mikel Losada estrena el día 10 en Ermua la película 'Igelak', en cuya promoción participó hace una semana en la villa

AINHOA LASUEN

ERMUA. El actor ermuarra Mikel Losada visitó la pasada semana Ermua con la promoción de la película 'Igelak' ('Ranas'). Acudió a la villa acompañado de compañeros de reparto y el director de la película que se estrena este mismo fin de semana en algunos cines de Euskadi y que el próximo fin de semana llegará a Ermua. El director, Patxo Telleria, confesó sentirse «abrumado por el recibimiento del pueblo de Ermua».

De hecho, junto con esta promoción cinematográfica, Ermua vivió una completísima tarde y velada organizada por la Asociación de Comerciantes y Hosteleros de la villa y la Asociación Gastronómica Lobiano, con pintxo poté temático referido a las ranas, las cámaras de ETB grabando uno de los programas de pintxo-pote con Andoni Agirregomezkorta y la animación la kalejira de Zo-zongo por las calles de Ermua.

La cena benéfica posterior, cuya recaudación irá a parar al Banco de Alimentos local, también sirvió para agasajar a este equipo cinematográfico. El resumen de esta velada ya se puede encontrar en youtube.

—¿Qué tal fue la actividad?

—Estupendamente. Como siempre, Ermua no decepciona y mis compañeros se vieron abrumados por las cosas que se organizaron.

—La película 'Igelak' se estrenó en el Zinemaldia, pero hoy se estrena en los cines en general ¿no?



Mikel Losada, durante la última obra de teatro que representó en Ermua. :: A. LASUEN

—Sí. Pero el estreno oficial de la película ha sido el día 1, en la Alhondiga de Bilbao, y hoy ya en el resto.

—'Igelak' es una comedia.

—Sí. Es una comedia social rodada por Patxo Telleria. Es la historia de un banquero corrupto, que es acusado de corrupción, que acaba en una casa okupa donde vive gente desahuciada por su banco. Cómo este hombre intenta hacerse pasar por desahuciado.

—Es una comedia, pero ¿tiene trasfondo crítico?

—Es una comedia, pero está tocando un tema que en este momento es muy actual y que nos tiene muy preocupados, el de los desahucios, y cómo los banqueros y grandes multinacionales no tienen ningún prejuicio para hacer daño.

—¿Cuál es su personaje?

—Yo sería un poco el hombre de acción. No tanto el ideólogo, sino que yo soy más comunista o soviético en mi foma de trabajar. Trabajo la contralucha, salgo a la calle.

—¿Qué tiene de especial 'Igelak'?

—Tiene muchas cosas especiales. La película en sí es muy especial. Es un género que ha inventado Patxo. Por ejemplo hay mucha música, pero la música participa en la película. Los músicos de la banda sonora de la película están en la película. Ainhoa Arteta está en la calle pidiendo dinero y cantando. Hay varios grupos, todos vascos, que salen en la película. O sea que el público, y sobre todo el joven, va a ver un montón de grupos que les gustan. Es una especie de musical, pero sin ser musical, porque los actores no cantamos. Por eso digo que es un género raro que se ha

inventado Patxo. También es especial por otra cosa, pero no quiero hacer un 'spoiled'.

—¿Por qué hay que ir a ver 'Igelak'?

—Porque como he dicho es una película muy especial y va a sorprender. Te vas a reír, te vas a sorprender y vas a ver a un montón de grupos que tienen ahora mucho éxito.

—¿Qué proyectos tiene ahora?

—Tengo por estrenar otra película dirigida por Ana Murugarren titulada 'La higuera de los bastardos', que tiene un elenco muy potente. Eso en cine. Y en teatro estoy preparando ahora 'Un dios salvaje', con la compañía Txalo, y moviendo 'Los amantes del Casco Viejo', que también está escrita y dirigida por Patxo Telleria. Es una producción del teatro Arriaga, que tuvo mucho éxito de críticas y estamos vendiéndola.

En marcha el concurso del cartel anunciador de Carnaval 2017 de Ermua

A. LASUEN

ERMUA. El Departamento de Cultura del Ayuntamiento de Ermua pone en marcha el concurso de carteles de Carnaval en Ermua. Se otorgará un premio único de 500 euros. El plazo de entrega de trabajos finaliza el día 1 de febrero de 2017.

Un jurado constituido al efecto fallará el concurso el día 3 de febrero de 2017. El concurso será de libre participación y los carteles presentados habrán de referirse, en el aspecto temático, al Carnaval desde cualquier perspectiva y deberán incluir obligatoriamente la leyenda 'Carnavales de Ermua 2017ko Inauteriak'.

Los trabajos deberán tener unas dimensiones mínimas de 42 por 30 centímetros y máximas de 48 por 33 centímetros. Cualquier técnica es válida para la realización del cartel. Los trabajos deberán ser presentados convenientemente envueltos y en soporte rígido para evitar desperfectos. El envoltorio se rotulará con la frase 'Concurso de Carteles de Carnaval 2017'.

Entrega en Lobiano

Dentro del envoltorio se adjuntará en sobre cerrado una tarjeta en la que figurarán el nombre y apellidos del autor o autora, su edad, dirección y número de teléfono. Los originales se entregarán en Lobiano Kultur Gunea, de la calle Goienkale número 10, de 9 a 21 horas, todos los días laborables.

La participación en este concurso implica la aceptación de las bases que lo regulan. Cualquier duda en la interpretación de las bases será resuelta por el Jurado calificador. El jurado podrá asimismo declarar el concurso desierto.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
Los últimos de Filipinas 17.00-19.45-22.30
Igelak (VOSE) 17.00-19.45-22.30
Marea Negra 19.45-22.30
Cuervito Calceñín. La gran carrera 17.00

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
Yo, Daniel Blake 19.30
No culpes al karma... 22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20* 11.20* 13.20, 14.20* 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29). De 9.00 a 13.30: Ibarondo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegi (Calbetón, 19).

DEBA



Los cadetes tendrán que afrontar un partido muy complicado frente al líder, la Real Sociedad. :: A. SALEGI

Partido difícil de los cadetes ante el líder, la Real Sociedad

Los regionales tratarán de recomponerse de esta mala racha en su visita a Zarautz

:: ANDER SALEGI

DEBA. Una jornada con pocos partidos es lo que le espera al club Amaikak Bat. Tan solo seis partidos se jugarán en el día de hoy, el resto de plantillas (cadete femenino, primera y los pequeños del infantil y los alevines) descansan.

Los mayores del club, están pasando por una racha negativa en la que llevan dos jornadas consecutivas perdiendo, la última fue el derbi frente al Mútriku. Hoy les tocará desplazarse a Zarautz para enfrentarse al equipo de esa localidad que ocupa la séptima posición a cuatro puntos de los debarra. Los entrenados por Andoni y Aitor deberán de comenzar a recuperar la buena dinámica de juego con la que estaban jugando hasta hace poco, debido a que los demás equipos se le están acercando y ya los pueden ver

PARTIDOS PARA HOY

División de Honor Regional: Zarautz - Amaikak Bat. Hoy. 15.45.
Regional femenino: Bergara - Amaikak Bat. Hoy. 17.30.
Juvenil de Honor: Bergara - Amaikak Bat. Hoy. 17.30.
Liga Vasca cadete: Amaikak Bat - Real Sociedad. Hoy a las 11.00 horas.
Infantil femenino: Goierri Gorri B - Amaikak Bat A. Hoy a las 12.00. / Ordizia - Amaikak Bat B. Hoy a las 17.30 horas.

por el retrovisor.

Las del regional, en racha

Las chicas del regional están de racha y es que en las últimas dos jornadas han obtenido cuatro de los seis puntos que llevan. La semana pasada comenzaron con la segunda vuelta de partidos. Hoy tendrán una oportunidad única de salir de la última posición ya que se enfrentan al Bergara, que van penúltimas a un

punto de las debarra.

Los juveniles que han perdido las dos últimas jornadas intentarán reencontrarse con la victoria en Errota Zar frente al Aretxabaleta, que ocupa la zona alta de la clasificación, mientras que los debarra se mantienen en la zona media-baja.

Los cadetes recuperaron la alegría la semana pasada al conseguir un nuevo empate, lo que supone un punto más en su casillero. Los entrenados por Gorroño y Esnaola finalizarán hoy la primera vuelta en casa frente al líder, la Real Sociedad.

Las chicas del infantil ya han finalizado la fase de grupos y, al no clasificarse para la fase de campeones, jugarán la copa. Ambos equipos deberán desplazarse fuera de Deba para jugar sus respectivos partidos. El equipo A viajará a Segura para enfrentarse al Goierri Gorri B. Para eso deberán de coger el autobús a las 10.00 horas. Por otro lado al equipo B también le toca desplazarse a Ordizia para jugar contra el equipo de esa localidad. El conjunto deberá coger el autobús a las 15.30 horas.

LABUR

Euskararen Eguna

Gaur abenduak 3, Euskararen Eguna ospatzen da eta arrazoi horregatik Debako herriak ekintza ugari antolatu ditu egun guztian zehar. Eguerdian, 13:00etan Kalean Kantuz aterako da herriko kaleetatik. Arratsaldean, 18:30ean, plaza berrian umeez giro paregabea pasa ahalko dute Kolore Anitz antolatu duen jolas eta tailerrekin. Amaitezko 19:00etan Gazte-lekuan Euskaraokea egingo da eta Maxi tabernan helduentzako ipuin kontaketa



Jokuak eta tailerrak izango dira gaur ere. :: A.S.

ONDARROA

Se instalará en breve el contenedor marrón

El objetivo de la Mancomunidad es aumentar las tasas de reciclaje

:: A.E.

ONDARROA. El contenedor de biorresiduos para la recogida selectiva de la materia orgánica llegará a Ondarroa en los próximos meses. Dicho contenedor se colocará en todos los puntos de contenedores del núcleo poblacional y se podrán abrir mediante una tarjeta que la Mancomunidad repartirá a todas las familias que se apunten a esta iniciativa.

En él se podrá echar toda la materia orgánica que generamos en casa, como restos de la cocina como fruta, verduras, carne, pescado, restos de comida cocinada, restos de café e infusiones... residuos de jardinería como hierba, hojas, ramas, flores, etc, restos de la huerta...

El objetivo de la Mancomunidad es aumentar las tasas de reciclaje y aplicar las medidas que se han llevado a cabo en otros municipios.

También se trata de conseguir alcanzar los niveles del umbral europeo de reciclaje que todavía no alcanzan el 50 por ciento.

La llegada del contenedor marrón conseguirá un mejor tratamiento de los residuos que generamos. También, se tratará de poner en marcha una campaña de sensibilización para implicar al máximo de ciudadanos en la separación de la basura, así como todo ello se acompañará de una guía de información sobre qué se puede depositar en cada contenedor.

De momento, los municipios con mayor población han dado el visto bueno a esta iniciativa, para culminar su instalación para finales de mayo al concluir el contrato de adjudicación con la empresa que se encarga de recoger la basura en la actualidad. Para ello, se elaboran los pliegos de condiciones económico-administrativas con las que se sacará a licitación el nuevo servicio. El hecho que cerca de 1.500 familias están implicadas en el compostaje anima que esta iniciativa pueda tener un éxito.

ERMUA

Concurso de centros de mesa navideños

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Es un concurso abierto a la libre participación y no hay que pagar inscripción para participar en él. La iniciativa premiará los cinco mejores trabajos que más puntos obtengan en el certamen en la categoría de adultos y los cuatro que mejor puntuación reciban en la categoría infantil. Las bases del concurso recogen que cada participante puede presentar una composición y que en el montaje deberá emplear materiales por valor de 12 euros como máximo -sin superar dicha cantidad-, que no puede utilizarse el acebo, pues es una especie protegida. Hay dos categorías; una para las personas adultas y la otra de carácter infantil para niños y niñas de 5 a 11 años de edad.

Las personas que deseen participar deben entregar sus trabajos durante los días 19 y 20 de diciembre en la Plaza del Mercado, de 10.30 a 12.30 por la mañana y de 5 a siete y media por la tarde. Y también el 21 pero sólo por la mañana y de 10.30 a 13.00 horas.

El jurado lo integrarán comerciantes que han sido premiados en el concurso local de escaparates y representantes municipales. Su decisión se hará pública el miércoles 21 a las seis de la tarde, momento en el que se procederá a la entrega de los premios a los cinco centros seleccionados de la categoría adulto y a los cuatro centros seleccionados de la categoría infantil.

Los autores de los centros premiados recibirán distintos obsequios por gentileza de establecimientos y comercios del municipio de Ermua que colaboran desinteresadamente. Además se sortearán otros entre el resto de los participantes en el concurso.

Los trabajos presentados a concurso se expondrán en la misma Plaza del Mercado los días 21 al 22 de 10.30 a 13.00 y de 17.30 a 20.00 horas. Los centros de mesa presentados al concurso pueden donarse para su posterior venta en beneficio de la AECC. La cantidad recogida en la venta se destinará a sufragar las actividades de la asociación.

Que todo empiece a cambiar o lo vivas de otra manera DEPENDE DE TI.

Que puedas comunicarte y clarificar tus sentimientos y recursos DEPENDE DE TI.

900 840 845

teléfono de la esperanza

Se alquila o vende

BAR

en funcionamiento

en el centro de Deba.

Tel. 677 574 609